

Exhortan las autoridades a ahorrar el líquido

# Preparan medidas para enfrentar la disminución del suministro

México • Silvia Arellano  
y Heriberto Santos

Será en 24 horas cuando el Gobierno del Distrito Federal y la Conagua den a conocer las medidas que se realizarán en la Ciudad de México para ahorrar el líquido, luego de que la dependencia federal determinó realizar cortes al suministro del Sistema

Cutzamala todos los días.

Al respecto, Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del DF, dijo que el martes pasado la **Comisión Nacional del Agua** informó a su administración y al Estado de México que este año será muy seco y, por lo tanto, el volumen del Cutzamala disminuirá.

El mandatario capitalino adelantó que en esta temporada de lluvias se deberá ahorrar el líquido para garantizar el abasto durante la temporada de calor del próxi-

mo año.

“Se estarán anunciando las acciones que vamos a tomar respecto a cada zona de la ciudad, todos vamos a tener que contribuir, restringiendo el consumo de **agua**, para que tengamos en marzo, abril y mayo”, agregó.

## Afectará a dos millones

Las disminuciones diarias al Sistema Cutzamala afectarán a dos millones de habitantes del municipio mexiquense de Ecatepec.

Ante ello, autoridades locales iniciaron la restricción de la dotación del líquido dos días a la semana en colonias que lo reciben de manera regular, y anunciaron sanciones de hasta 20 días de salario mínimo contra quienes desperdicien el **agua**.

El director del Sistema de **Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento** de Ecatepec, Francisco

Reyes, explicó que la restricción afectará a personas que viven en 100 comunidades de la zona norte de la demarcación. ■M

RENÉ SOTO



Anunciará las acciones

